

بيان المعلومات الأساسية



اسم البطاقة	بطاقة الأهلي ماستركارد متعددة العملات Freedom
نوع البطاقة	بطاقة مسبقة الدفع
أي رسوم أخرى متعلقة بالبطاقة	- رسوم الإصدار 10 دينار كويتي - رسوم التجديد 10 دينار كويتي كل سنتان - رسوم اصدار بدل فاقد / تالف 3 دينار كويتي - بدل طلب رقم سري 2 دينار كويتي - سحب نقدي للبطاقات المسبقة الدفع عن طريق البنك الأهلي الكويتي: مجاني - سحب نقدي للبطاقة عن طريق بنوك أخرى: 2 دينار كويتي على العملية الواحدة
مزايا البطاقة	13 عملة ببطاقة واحدة مع حرية الاختيار - تثبيت سعر صرف العملة عند وقت التحويل - خدمة الدفع الآمن من البنك الأهلي لحماية العميل أثناء التسوق الإلكتروني - خصومات متنوعة من ماستركارد - خصومات وعروض من البنك الأهلي الكويتي شروط وأحكام البطاقة اضغط هنا

الإجراءات والتبعات المترتبة عند التأخر عن السداد

لا ينطبق

إجراءات تعديل الشروط و الأحكام

- للبنك الحق في تعديل الشروط والأحكام المنظمة للحساب في أي وقت، وسيقوم البنك بإخطار العملاء عن التعديل في فروعه أو بآية طريقة أخرى يراها مناسبة قبل 30 يوم من بدء التطبيق ويعتبر ذلك إلزاماً لحامل البطاقة / العميل فور قضاء المدة (30 يوم).
- يُرسل البنك إعلانات تسويقية لعملائه بشأن العروض والحملات. ويمكن للعملاء الغير راغبين باستلام هذه الاعلانات، التواصل مع مركز الخدمة على رقم 1899899 لطلب إيقاف استلامها.

DISCLOSURE OF BASIC INFORMATION

Card name	ABK Mastercard Multi-currency Freedom
Card type	Prepaid card
Card annual fee	• Issuance fees KD10 • Renewal fees KD10 every 2 years • Lost/Damaged fees KD3 • New PIN request KD2 • ABK Prepaid cards Withdrawal through the bank: Free • ABK Prepaid cards Withdrawal through other banks: KD2/- per transaction
Card benefits	• 13 currencies in one single card • Locks in exchange rate at the time of the transfer • ABK SecurePay online shopping protection • Mastercard offers • ABK offers • Prepaid Cards Terms and Conditions Click here



Procedures and Consequences of late payment

No Consequences

Procedures for amending the Terms and Conditions

- The Bank has the right to amend the terms and conditions governing on the account at any time. The Bank will notify customers of the amendment at its branches or through any other appropriate means, 30 days prior to implementation. Such amendment shall be considered binding on the cardholder/customer immediately upon the lapse of the 30-day period.
- The Bank sends marketing advertisements regarding offers and campaigns. Customers who no longer wish to receive these advertisements can contact the call center at 1899899 to opt out of the service.